



はあと保育園中央
〒753-0064
山口市神田町4-22
TEL 083-941-5580
FAX 083-941-5581
http://www.seirankai.or.jp
topic/island
園長 蔭 英朗



facebook QR code

10月の中旬からすべての園児が保育園に登園できるようになりました。約1ヶ月にわたり、皆様には本当にご迷惑をおかけしました。コロナ対応をしながら保育の形を考えていきますが、保護者の皆様のご協力が必要です。これからもよろしくお願いいたします。

11月は旧暦で「霜月（しもつき）」とも呼ばれます。聞いただけでブルッと震えてしまうような名前ですが、その名の通り「霜が降りる月」が由来と言われています。朝晩の冷え込みも厳しくなってくる月ですので、季節の変化と合わせて子どもたちにも由来について伝えていきたいと思ひます。

今年も残り2か月となりました。子どもたちの日々の成長を頼もしく感じている今日この頃です。引き続き子どもたちの成長を見守っていききたいと思ひます。

今月の予定

- 1日（月）身体測定
体操教室
- 4日（木）英語教室
- 10日（水）サッカー教室
- 11日（木）英語教室
- 13日（土）OYA塾
- 17日（水）サッカー教室

～発表会について～

11/21（土）12/4（土）に予定をしておりました発表会は下記日程に延期させていただきます。

○日程： 0.1.2歳児・・・1月22日（土）
3.4.5歳児・・・2月5日（土）

○原則として保護者1名参加、クラス入れ替え制として行う予定としています。感染状況によっては変更する場合がありますので、ご理解よろしくお祈ひします。

○1/22（土）、2/5（土）の土曜保育はありません。当日の兄弟児（小学校含む）に関しましては、一切お祈ひはできませんのでご協力よろしくお祈ひいたします。

おねがい

○防寒具の準備
本格的な冬が始まります。登園時や降園時などは特に気温が低いです。また、散歩など戸外に出ることもありますので防寒着のご準備をお願いいたします。防寒着は、事故やトラブルにつながる可能性がありますので、できるかぎりフードや紐がついていないもの、また、子どもたち自身で着脱ができるような防寒着をご準備いただけますようお願いいたします。

○記名のお祈ひ
新しく買った防寒具や、新しく買い替えた道具など、記名を忘れがちになってしまいます。友達と衣服を取り違えたりする可能性がありますので忘れずに記名をしていただきますようお願いいたします。また、記名が消えかけになっていることもございますので、今一度ご確認もお願いいたします。

○布団の上掛けをタオルケットからハーフケットなどに順次移行をお願いいたします。大きい上掛け布団は使用しません。必ず記名をしてお持ちください。



七五三

昔は、特に7歳までは病気にかかりやすかったため、子どもたちの健康を神様にお祈ひをする儀式が行われていたことが、七五三の由来といわれています。“1000歳のあめ”と書くちとせあめにも、それくらい元気に長生きができますように、という意味が込められているそうです。子どもたちが無事にここまで大きくなったことに感謝し、これからのますますの成長をご家族の皆様といっしょに、見守っていききたいと思ひます。



11がつうまれの子どもたち

- | | |
|-------|-----------------|
| ほしぐみ | さきちゃん
ののちゃん |
| うみぐみ | こむぎちゃん |
| もりぐみ | りくとくん |
| かぜぐみ | めいちゃん |
| だいちぐみ | きこちゃん
あいなちゃん |

新規採用職員紹介

中矢 朱音先生（たいよう組）
よろしくお願いいたします。

11月 クラスからのお知らせ

たいよう組

冬が次第に近づき、寒くなってきました。そんなときはふれあいあそびで、体も心もぽかぽかに。音楽がかかると体を揺らしたり、手をたたいたり、私たちのまねをする姿も見られます。ハイハイをしていた子どもたちもよちよちと歩き回るようになりました。目を輝かせながら、あっちへ行ったりこっちへ来たり。小さな冒険家たちは好奇心いっぱいです。衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思えます。

おねがい

◎平熱が高い子どもたちは、動き回ると体温が上がりがよくなります。重ね着をしていると汗をかきやすくなり、かえって身体が冷えて風邪をひいてしまうことも考えられます。子どもの衣類を用意する際は、気温にあわせて調節しやすい薄手のものを選ぶようお願いします。

◎日中長袖を着用したり、上着を着て登園する子どもも多くなってきました。上着は廊下にかけておくため、上着にも必ず記名をお願いいたします。

また、上着のタグあたりへかけやすいようにゴムや紐の輪の取り付けをお願いいたします。

ほし組

日暮れが早くなり、朝夕の肌寒さも増えてきました。保護者の皆様には健康チェックカードの記入をありがとうございます。

先月は天気の良い日に戸外遊びや散歩に出かけ、子どもたちの行動範囲がさらに広がり、遊びにも活発さが増してきました。また、順番を待つことや、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わいながら運動会ごっこを通して、子どもたちはまたひとつ大きく成長したように思います。今月も一人一人の体調に気をつけながら、秋ならではの自然に触れ楽しんでいきたいと思えます。

☆おねがい☆

◎日中子どもたちはよく動いて遊んでいます。厚着だと汗をかくこともありますので、着替えは長そでTシャツがおすすめです。寒い時は、上着で調節してください。 よろしくをお願いします。

うみ組

新しい生活様式での保育がスタートし、保護者の皆様には健康チェックカードの記入やうがいコップの用意など様々なご協力をいただきありがとうございます。手洗い・うがいの習慣も身につけてきており、子ども達からも「消毒しようね」という声があがるほど感染症対策の意識が高まっているように感じます。

日中は暖かさがあるものの朝夕がぐっと肌寒くなり、体調を崩すお子さんが増えています。体調管理にも気を付けていきましょう。

[おねがい]

◎持ち物への記名を今一度ご確認ください。(記名がなかったり、名前が薄くなっているものがあります。)

もり組

コロナ対策のもと、マスクのご協力をありがとうございます。子ども達は、給食中には黙食をしています。困った時やおかわりの時は手をあげて知らせるという約束もしっかりできています。また、テーブルの真ん中にはアクリル板を設置していますが、触らずに過ごすことができています。以前の生活と変わった部分から、子ども達には我慢してもらう部分も多々あります。その分、散歩や体育あそび、造形あそび等を充実させ、楽しみを増やしていきたいと考えています。

ぜひ、お子さんが外で頑張っている分、お家では「よく頑張っているね!」と受け止めて差し上げて下さい。今後とも、ご理解ご協力の程よろしくお願い致します。

かぜ組

◎マスク、健康カードの記入等、日々のコロナ対策のご協力、真にありがとうございます。おかげさまで、子どもたちも以前の姿を

取り戻しつつ、保育園で元気いっぱい過ごしています。戸外でからだを動かすことが多くあり、運動会ごっこを通してかけっこやバトンリレーなど、友だちと協力しながらからだを動かすことを喜んでいます。

友だちと関わろうとしながらあそぶことが増えてきて、思いがぶつかりながらも、他児の思いに気づいたり、自分の思いを伝えたりしながら子ども同士の関係も深まっているところです。

◎おねがい

- ・朝夕の寒暖差あり、調整しやすい衣服の準備をお願いします。
- ・健康チェックカードは、お休みの日の記入もお願いします。(お子様、送迎者も含みます)

◎フッ素、歯磨きを11月より、開始いたします。

- ・歯ブラシ、コップの持参をお願いします。

だいich組

◎10月の様子

コロナ予防対策を行う中で、保護者の皆様にはマスクの準備、持参、消毒の徹底、健康チェックカードの記入など様々な面でご協力いただきありがとうございました。開園後久しぶりに友達に会えた子ども達は、とても嬉しそうであり一層仲が深まったように感じます。過ごしやすい季節となり散歩に出掛けたり、戸外で遊ぶ機会も増えました。

また、運動会に向けてパルーンの練習にも取り組んでいます。

◎おねがい

- ・健康チェックカードは、連絡袋に入れておいてください。休日、保育園を欠席された日も検温の記入をお願いします。
- ・朝夕が肌寒くなってきましたので、体調管理に気を付け体調面で気になる事がある場合には、早めに受診される事をおすすめします。
- ・朝ごはんをしっかり食べてきてください。

◎フッ素、歯磨きを11月より、開始いたします。

- ・歯ブラシ、コップの持参をお願いします。